

# PUBLIK SUMUT

## Anggota DPRD Sumut, Hj Hidayah Herlina Gusti Gelar Sosialisasi Perda Nomor 1 Tahun 2019 di Dairi

Karmel - [DAIRI.PUBLIKSUMUT.ID](http://DAIRI.PUBLIKSUMUT.ID)

Jun 18, 2022 - 17:16



*Hajah. Dra Hidayah Herlina Gusti*

DAIRI-Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sumatera Utara, Hj Hidayah Herlina Gusti yang juga merupakan istri dari Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi, S,sos menggelar sosialisasi Peraturan Daerah No. 1 Tahun

2019 di Desa Bintang Mersada Kecamatan Sidikalang, Kabupaten Dairi, Sabtu ( 18/06/2022 )

Sosialisasi perda nomor 1 Tahun 2019 tentang fasilitasi dan pencegahan penyalahgunaan Narkotika dan Psikotropika serta Zat Adiktif dan Lainnya dihadiri Ketua MUI Kabupaten Dairi Wahlin Munthe yang juga sebagai Narasumber dalam sosialisasi tersebut Hj

Hidayah Herlina Gusti dalam kesempatan tersebut menjelaskan, bahwa Sosper No. 1 Tahun 2019 juga membuktikan bahwa DPRD Provinsi Sumatera Utara turut serta melawan peredaran dan penyalahgunaan bahaya Narkotika dengan memberikan sosialisasi tentang bahaya narkoba kepada masyarakat," Ujar Hidayah Herlina Gusti

Anggota Komisi E itu juga mengapresiasi Kepala Desa dan warga Desa Bintang Mersada yang sudah bersedia atas pelaksanaan sosialisasi. Selain sosialisasi, lanjutnya, kegiatan ini, juga bagian dari silaturahmi dengan masyarakat Dairi, terkhusus masyarakat Desa Bintang Mersada.

Selain itu, Kami berharap silaturahmi ini bisa terjalin terus secara berkesinambungan," Ujar Politisi Partai Keadilan Sejahtera ( PKS ) Dra. Hj Hidayah Herlina Gusti yang juga Istri Wakil Bupati Simalungun Haji Zonny Waldi, S,Sos, MM

Anggota DPRD Provinsi Sumatera Utara ( Sumut ) yang maju dari Dapil Sumut 10 Simalungun dan Kota Siantar itu, juga menyerahkan bantuan pembangunan Mushola Al Iklas Desa Bintang Mersada kepada panitia pembangunan mushola.

Sementara itu, Ketua MUI Kabupaten Dairi Wahlin Munthe menyampaikan, bahwa pencegahan dan penyalahgunaan Narkoba itu harus dimulai dari keluarga kita sendiri dan tidak hanya pemerintah dan penegak hukum saja yang harus melakukan pencegahan tetapi kita juga harus ikut untuk mencegahnya

"Kita juga dapat melakukan pencegahan dengan cara memberikan pengarahan dan pemahaman kepada anak-anak dan saudara kita sendiri agar terhindar dari penyalahgunaan barang haram tersebut," Ungkap Ketua MUI Kabupaten Dairi Wahlin Munthe

Wahlin Munthe juga menyampaikan, Sesuai data dari Polres Dairi kasus penyalahgunaan Narkoba di Kabupaten Dairi tergolong tinggi. Dimana salah satu penyebabnya adalah Kabupaten Dairi salah satu Daerah perlintasan beberapa Kabupaten

"Pemberantasan penyalahgunaan narkoba harus dimulai dari keluarga, Sehingga generasi penerus bangsa ini bisa terhindar dari barang haram tersebut," Pungkas Ketua MUI Kabupaten Dairi Wahlin Munthe

Sosialisasi tersebut juga dihadiri oleh Ketua MPW Partai Keadilan Sejahtera ( PKS ) Sumut, Salman Alfarisi, Anggota DPRD Sumut dari PKS Hendro Susanto dan sejumlah pengurus PKS Sumatera Utara dan Anggota DPRD Dairi Jono Pasi, Kepala Desa Bintang Mersada, Uswatun Bintang dan lainnya ( Karmel )